

Plauen

Glasfaserausbau abgeschlossen

[16.04.2019] In Plauen hat das Unternehmen Tele Columbus 12.000 Haushalte an das Glasfasernetz angeschlossen.

Das Glasfasernetz in Plauen hat das Unternehmen Tele Columbus fertiggestellt. Wie der Netzbetreiber meldet, wurden 12.000 Haushalte via Fibre to the Building (FTTB) an eine gigabitfähige Infrastruktur angebunden.

Gestartet sind die Baumaßnahmen zur Errichtung des Glasfasernetzes im Stadtgebiet Plauen Anfang 2018. Für den Ausbau wurden laut Tele Columbus 8,5 Kilometer Tiefbauarbeiten geleistet und insgesamt 98 Kilometer Glasfaserstrecken in die neuen Tiefbautrassen sowie in Rohre von Bestandstrassen eingebracht. Die Glasfaser reichten nunmehr bis in die Gebäude der WbG Wohnungsbaugesellschaft Plauen und der AWG Wohnungsgenossenschaft Plauen.

Mit dem Abschluss des Ausbaus wurde nach Angaben von Tele Columbus der erste Meilenstein zur Errichtung einer zukunftssicheren Glasfaserinfrastruktur für Plauen erreicht. In den kommenden Jahren will das Unternehmen erhebliche Investitionen tätigen, um weitere Haushalte zukunftssicher zu versorgen.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Plauen